



就労おめでとう！

春、桜爛漫のこの時期に就労企業が決まり、Do-will から羽ばたき4月入社となる利用者3名と担当講師にお話を伺いました。

Excel/PowerPoint コース Mさん

大学時代にVBやC、COBOLを学んでいたため、Excel VBAは楽しかったです。

PowerPointは自分の文章構成力に自信がなく、強化したい部分でしたので、勉強になりました。

あまり難しいことを考えず、自分がやりたいと思うことをパソコンでやれば取っ付きやすいですし、楽しんでやれると思います。

皆さんがんばってください。

PowerPoint コース講師

就労おめでとうございます。

会社の課題との両立は大変だったと思います。

やれと言われた事だけでは人間進化しません。

仕事に取り組む時一番大切なことは自分の考えをしっかりと持つという事です。ご活躍期待しています。

Illustrator コース Mさん

ゼロからわずか半年で、就労が出来るまでにしていただきました。その過程では、優しい顔をした鬼講師に、厳しくも温かい指導を受け、なんとかリタイアせずに、6ヶ月のコースを終了する事が出来ました。

今後、自宅就労をお考えの皆様には、講師の教えに、心、折らす事なく、受講に励んでもらいたいと思います。

Illustrator コース Tさん

不安いっぱい始めた研修でしたがその不安も講師、仲間達の支えで徐々に解消しました。又在宅研修と言う私の障がいに合った方法で学べた事も興味をもって研修を続けられた要因の一つだと思っています。

私同様 社会参加を目指して研修に励まれている皆様方もこの恵まれた環境を活かして是非頑張ってください。

Illustrator コース講師

就職決定、おめでとうございます！

日々学習を継続されていた(Tさんの)熱心さ、同じような指摘を受けた翌日の報告書での(Mさんの)悔しがりよう、二人ともとても印象に残る研修生でした。これほどの熱く強い気持ちがあったからこそ、半年ほどの研修期間で就労までたどり着くことができたのかと思います。

ただ…、これからです！「Illustrator」の技術を得たからには、今後仕事で十二分に生かせるように、今まで同様これからも知識の積み重ねに努めていただければと思います。

これからのご活躍、期待しております！



※ 旗は、今回就労が決まった研修生が作った「オリジナルシンボルマーク」です。